
 
 
Herrn 
Kreistagsvorsitzenden 
Karl-Heinz Funck 
Riversplatz 1-9 
35394 Gießen 
 
 
 

Gießen, 15.10.2016 
 
 
 
Frage zur Zahl der Auszubildenden in der Kreisverwaltung 
 
 
Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender, 
 
für die Kreistagsfraktion „Gießener Linke“ stelle ich die folgenden Fragen im Rahmen 
der Fragestunde der nächsten Kreistagssitzung an den Kreisausschuss: 
 
Wie viele Auszubildende - aufgeteilt nach Ausbildungsberufen - wurden jeweils in 
den Jahren 2012/2013/2014/2015 und 2016 beim Landkreis Gießen eingestellt? 
  
1. Zusatzfrage: 
Wie viele der in den Jahren 2012/2013/2014/2015 und 2016 eingestellten 
Auszubildenden, wurden jeweils nach erfolgreicher Abschlussprüfung entsprechend 
ihrer Ausbildung in ein unbefristetes Beschäftigungsverhältnis vom Landkreis 
übernommen? 
  
2. Zusatzfrage: 
Wie viele der jeweils in den Jahren 2012/2013/2014/2015 und 2016 eingestellten 
Auszubildenden waren Menschen mit Migrationshintergrund? 
 
 
gez. Stefan Walther 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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